

NUEVA ALCARRIA

Organismo de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Se publica los sábados | Administración: González Hierro, 4. Teléf. 1351 | Precio núm. 1,00 pts.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: TRIMESTRE, 12,00 ptas. - SEMESTRE, 24,00 ptas. - AÑO, 48,00 ptas.



Las recientes declaraciones de nuestra primera autoridad municipal al cronista taurino de NUEVA ALCARRIA, acerca de la construcción de la Plaza de Toros, han sido leídas con extraordinario interés por los aficionados a la Fiesta Nacional por todos los vecinos de nuestra ciudad, que de verdad aman a la cuna que les vio nacer y desean su engrandecimiento y prosperidad. La verdad sobre el procedimiento económico que ha permitido la construcción de la nueva plaza, sin restar los caudales municipales dedica-

dos a otras atenciones indeclinables, ha sido puesta de manifiesto por el señor Sanz Vázquez de forma clarísima.

En breve, la plaza estará terminada, y su inauguración constituirá sin duda un acontecimiento en la vida de nuestra ciudad. Por muchas razones: proximidad a Madrid, comodidad para el espectador y arrendamiento actual, la plaza de Guadalajara puede y debe convertirse en uno de los cosas taurinas más importantes de España.

La plaza está hecha y la ciudad tiene la palabra; ha llegado el momento de que la obra sea de todos, porque todos, sin excepción, debemos contribuir a esta hermosa realidad. Los ofrecimientos hechos en momentos difíciles, cuando tan lejána parecía la plaza de toros, han encontrado su oportunidad de cordial colaboración.

Las fiestas profanas de Nuestra Señora de la Antigua

Los días 7 y 8, a las once de la noche, se celebrarán en las inmediaciones del santuario las tradicionales verbenas populares. El día 8, festividad de Nuestra Excelsa Patrona, a las once de la mañana recorrerá las calles la comparsa de gigantes y cabezudos. De doce y media de la mañana a dos y media de la tarde, en el paseo de la Concordia, gran concierto a cargo de la banda de música del Regimiento de Infantería Covadonga núm. 5, bajo la dirección del capitán don Valentín Rodríguez, que interpretará el siguiente programa:

Primera parte: «Oro en la arena», pasodoble, V. Rodríguez; «Carmensylva», valse, Ivanovicci; «La Gran Via», selección, Chueca, y «Barras y estrellas», marcha, Sousa.

Segunda parte: «Camino de rosas», pasodoble, Franco; «Negra sombra», balada gallega, Montes; «La del Soto de Parral», selección, S. y Vert, y «Marcha Caucásiana», Ivanow.

ELECCIONES SINDICALES

Ante la proximidad de las elecciones sindicales, que han de celebrarse en el mes de septiembre que vamos a comenzar, bien merece que hagamos un rápido, pero necesario exámen de su importancia y trascendencia en la vida nacional.

Reconocida por el Estado Nacional la importancia —tanto social como legal— de los Sindicatos, y siendo además el cauce por donde el mundo productor ha de velar por sus intereses y derechos resalta de inmediata manera que en estas elecciones sindicales, los productores encuadrados en la Organización Sindical han de elegir a los más aptos, más decididos y más entregados a la

El curso universitario del S. E. M., celebrado en Palma de Mallorca, ha puesto de relieve la elevada calidad intelectual de los educadores españoles

En el marco incomparable de la ciudad de Palma de Mallorca, galera anclada en el mar latino, abierta a todos los aires y a todas las inquietudes del espíritu se ha celebrado un curso universitario organizado por el S. E. M. con la colaboración de la Secretaría General del Movimiento y el Ministerio de Educación Nacional, que ha puesto de relieve la elevada calidad intelectual de los educadores españoles. Ha asistido al mismo un nutrido grupo de cursillistas integrado por doctores y licenciados en Pedagogía, profesores universitarios, inspectores de Enseñanza Primaria, profesores de Escuela del Magisterio, directores de grupos escolares y maestros. El curso ha estado acertadamente dirigido por don Emilio Hernández Rodríguez, secretario nacional del S. E. M., doctor en Pedagogía, profesor de la Escuela Luliana Mayoricense de Estudios Medievales y ex profesor de la Universidad de Madrid, quien en la solemne sesión de apertura verificada en

el salón de actos del Ayuntamiento de Palma, pronunció una magistral conferencia titulada "El Estado y la Educación". Secretario de este curso universitario, alma de toda su compleja organización, ha sido don Manuel Alonso Hernández, maestro del Grado Profesional y licenciado en Pedagogía. Durante el mismo y sobre

—añadió—, nos hemos congregado en Palma de Mallorca en este Curso Universitario del S. E. M.

El discurso del señor Fernández Pacheco, pronunciado ante las primeras autoridades de Palma, fué muy aplaudido.

Los cursillistas rindieron un homenaje en Petra en nombre del Magis-



En la solemne sesión de apertura, presidida por las primeras autoridades de Palma y el delegado nacional del S. E. M., el director del Curso, señor Hernández Rodríguez, pronunció la primera conferencia sobre el tema «Estado y Educación».

el temario general de "Escuela y sociedad", han pronunciado interesantísimas conferencias seguidas de animados coloquios en el aula magna del Estudio General Luliano, destacadas personalidades de la intelectualidad española relacionadas de un modo directo con la enseñanza.

El clima de este curso universitario del S. E. M., ha sido de auténtica inquietud intelectual y espiritual por todos los problemas especulativos que plantea la educación y sus íntimas relaciones con la sociedad actual.

El delegado nacional del S. E. M., señor Fernández Pacheco, en la sesión inaugural, de forma rotunda y clara, señaló las obligaciones de la sociedad respecto a la educación y las relaciones de ésta con el Estado. Para cambiar impresiones acerca de este vital binomio que constituye la preocupación y el signo de nuestros tiempos

terio español, al insigne franciscano Fray Junípero Serra, y en distintas excursiones visitaron las cuevas del Drack, Porto Cristo, Valldemsa, Deyá y Sóller.



Don Antonio Fernández Pacheco, delegado nacional del S. E. M. pronuncia un magnífico discurso inaugural, señalando los fines del Curso Universitario de Palma.

"CIUDADANO DEL MUNDO NUMERO UNO"

Garry Davis el «ciudadano del mundo número uno» tiene un involuntario continuador en Antoñín, el niño de la fotografía. Antoñín no tiene patria. Las leyes hechas por los hombres no previeron soluciones para las circunstancias que concurren en su nacimiento, y el pobre angélico ni es americano como su padre, ni inglés como su madre, ni francés, aunque haya conocido en los alrededores de París.



Su padre, William Lewis, es un sargento americano destinado en el aeropuerto de Orly, París. El sargento William, hijo de un americano y una inglesa, nació en Alemania, y hasta el año 1949 no fué a los Estados Unidos, patria de su padre. La ley de inmigración y naturalización de 1952 le exige diez años de residencia en los Estados Unidos para que su hijo, nacido fuera del país, pueda llamarse norteamericano. Así pues, mientras estos requisitos se cumplen, el hijo del sargento Lewis es un niño sin patria. Antoñín, desde su nacimiento, es el auténtico «ciudadano del mundo número uno».

tarea que se les encomienda, en pro de su propio bienestar y de las necesidades vitales de la nación.

En estos comicios el voto del pueblo trabajador va a elegir a sus representantes más genuinos en los Jurados de Empresa, en las Juntas Sindicales— tanto Económicas como Sociales— de ámbito local, provincial o nacional, en los Municipios y en otras entidades de no menos importancia.

Precisamente por la madurez política y representativa alcanzada por la Organización Sindical se hace preciso la reflexión más acentuada del mundo laboral español, de que en sus manos tiene el instrumento capaz de llevar a buen término la ansiada Revolución Nacional-Sindicalista. Es preciso señalar, una vez más, la responsabilidad de todos cuantos han de intervenir en estas elecciones sindicales próximas, pues de ellas ha de salir el impulso vital que ha de mover las más variadas e importantes actividades de la vida española.

Sin halagos electoreros, sin banderías sectarias, dentro de muy poco el consciente mundo laboral español va a elegir a sus representantes auténticos, que llevarán la voz de las inquietudes y anhelos del amplio sector social que representan cerca del Municipio, de la provincia y del Estado, participando así de forma efectiva y real en las tareas de progreso y engrandecimiento de España.

La Delegación Provincial de Información y Turismo cambia sus oficinas

Esta Delegación traslada sus oficinas a partir del próximo lunes, día 2, a la plaza de San Esteban, con entrada por la travesía de Beladiez, 1.

En la barriada de la Estación se construirá en breve un grupo escolar

El Ayuntamiento ha sacado a subasta las obras del mismo

En el último pleno celebrado por la Corporación municipal se acordó por unanimidad sacar a subasta la construcción de un nuevo grupo escolar capaz para seis grados en la barriada de la Estación.

Las obras de este centro docente, tan necesario en esta industrial y populosa barriada, darán comienzo tan pronto se cumplan los trámites reglamentarios.

Los números 1179 y 1351 son los teléfonos de la administración y dirección de «NUEVA ALCARRIA», a los que Vd. puede dirigirse.



INFORMACIÓN DEPORTIVA DE NUEVA ALCARRIA

por ReGa

Club Deportivo Guadalajara, 3 - Selección Copa Primavera, 1

La presentación de jugadores tuvo la acogida favorable de la afición y el resultado justo

Este sí, este no, este sí... Esta es la comidilla de las tertulias deportivistas de la semana después del primer encuentro de nuestros futuros jugadores. Y en este deshojar la imaginaria margarita de nuestras apetencias futbolísticas, quizá terminó todo con el sí esperanzador: Porque los chavales que el domingo vistieron la camiseta roja del Deportivo, en líneas generales, no desagradaron a casi nadie. Y alguno —con seguridad— cuenta a estas horas con la simpatía del aficionado alcarreño.

El partido en sí resultó bastante aburrido. Como casi todos éstos, de acoplamiento, o mejor dicho, de «pesca», donde cada uno va a lo suyo y se impone la acción personal en demérito del juego de asociación. Pero objetivamente considerado, sirvió para constatar el valor de los probados; la realidad de nuestra cantera, las incontenibles ganas de jugar de los «viejos», y para poder augurar desde aquí, que en la temporada 57-58 el Deportivo Guadalajara logrará una buena clasificación.

Una sola actuación no es suficiente para sentar un punto de vista definitivo. Por eso nuestra impresión de hoy solo puede tener la transitoria validez de estos siete últimos días. Quizá mañana encontremos más razones para afianzarnos en esa confianza de hoy, o para que surjan dudas sobre el rendimiento futuro de los nuevos... y de los «viejos».

Por lo visto el domingo, hay juventud y hay fútbol. Lo que ahora debemos ir pensando es si esas dos virtudes se podrán emplear eficientemente en la Tercera División, donde suelen salir equipos «huesos», con años, con muchos recursos que hacen baldíos los esfuerzos de los bisoños. El juego que intuímos en los Jiménez, Baz, Baigorri, Imaz, etc., es efectivamente vistoso, pero... ¿hasta qué punto eficaz? Todos ellos son muchachos jóvenes, que juegan al fútbol, pero que indudablemente habrán de encontrar muchas dificultades para lucir la vistosidad de su fútbol frente a la contundencia de la Tercera; ante esas formas —en muchos casos— de querer resolver los partidos como sea. Tienen a su favor, que vencido el «miedo» en los primeros contactos, su juventud sabrá imponerse a esas contingencias y al final terminarán triunfando, pues aunque su fútbol pierda algo de espectacularidad, los años cuentan también a la hora de enfrentarse con las asperezas de algunos partidos.

Además, advertimos en los probados, y suponemos también en los que faltan, una ilusión grande por defender los colores del Deportivo Guadalajara, y esta, unida a la veteranía de Adolfo, Lloret, Laso, Alcázar, Eloy, Rodríguez... son el fundamento de nuestra esperanza en que tendremos equipo. Ahora bien, es absolutamente necesario que antes de comenzar la temporada oficial se dediquen a entrenamiento algunas sesiones más que los partidos dominicales, porque hoy falta bastante para que estén a punto todos. Y tres partidos solamente no son suficientes para adquirir ese minimum de forma física con que hay que presentarse ante las primeras jornadas, ni para conjuntar a un equipo con jugadores de tan variadas características. Hay que pensar en algunos entrenamientos entre semana si no queremos llevarnos la desagradable sorpresa de contar con hombres incapaces de aguantar los noventa minutos. Tengamos muy en cuenta que las consecuencias de esta imprevisión raras veces se atajan, y

la mayoría se convierten en esos negativos de los que tan difícil es rehabilitarse.

Para conjuntarse hay que conocer las virtudes y los defectos de los compañeros. Y con tres veces no se van a saber aquellas ni éstos. La solución es un poco antieconómica, pero altamente beneficiosa deportivamente hablando.

Porque el empuje y nervio de la defensa del domingo —ponemos por caso— se vió frenado un poco por el juego reposado y preciso de Jiménez. Y en tanto que el ala izquierda imprimió una gran velocidad a sus avances por el constante apoyo de Fanego ante el ineficaz ir y venir de Baz, el ala derecha del primer tiempo Laso-Montalvo consumía los minutos, retrasando el juego por su empeño de individualizar el fútbol. Después, con la inclusión en la delantera de Mareado con Fanego de extremo derecha, ganó en velocidad, y aunque se consiguieron dos goles más, pecaron todos de esa falta de compenetración a que antes aludíamos, y con la cual hubiese goleado a la selección de la «Copa Primavera».

En fin, estas es a grandes rasgos la personalísima impresión sacada del partido del domingo. Más como hemos dicho que importa poco lo que diera de sí el ir y venir de los dos equipos, pasemos por alto el aburrimiento de esos noventa minutos para dedicar unas líneas a enjuiciar a cada uno de los nuevos, ya que los «viejos» se dan por satisfechos con saber que para nosotros estuvieron como siempre. Es el mejor comentario, porque ellos y nosotros sabemos lo que valen.

Sastre no tuvo ocasión de nada. Por eso bueno será que nos conformemos con que cumpla como «entonces».

Fanego ya se había hecho casi popular entre nosotros porque en la Copa Primavera ya dió ocasión para que nos fijásemos en él. Su juego y su juventud creemos que encajan bien en la defensa del Deportivo. Son inestimables virtudes, su coraje y el pase de la pelota.

Jiménez es, indiscutiblemente, un fino jugador, con una precisión casi matemática del pase. Tiene en su haber, a nuestro juicio, un exceso de prudencia, o quizá una obligada reserva por no confiar todavía en sus facultades. Cuando tenga confianza en ellas, magnífico medio.

No queremos aventurarnos al enjuiciar a Baz, porque anda sobrado de algún kilo, y quizá sea esta la causa de que el domingo lo encontramos cansado y buscando alivio en su naufragio en vez de trabajo, marcando a su interior.

Imas puede llegar a ser un delantero centro que abra brecha, porque domina el balón y se revuelve con facilidad entre la defensa, creando situaciones de peligro ante el mismo marco. Mejorará con entrenamiento y cuando sus interiores le terga en cuenta.

Baigorri ya es un interior bueno, que domina el balón muy bien; pero... ¡esta es la pena, no lo hace igual con las dos piernas! Un poco frío, y quitándole el defecto de querer resolver todas las jugadas, dará muchos goles hechos.

Yañez, que es el defensa izquierdo del segundo tiempo, tuvo pocas ocasiones de entrar en acción, y cuando lo hizo mostró un servicio digno de tenerse en cuenta.

Mareado, interior del segundo tiempo, tiene hechuras de jugador bueno. Duro, con dominio del balón

y el genio característico de tercera división; tira a puerta con facilidad, y sus tiros llevan consigo la dificultad de pararlos. Recordemos el segundo gol desde fuera del área.

En resumen, una prueba optimista que nos hace ver con tranquilidad el porvenir del Deportivo en esta temporada.

De la selección Copa Primavera queda por decir que cumplió a satisfacción el fin propuesto. Y como no está en nuestra intención herir susceptibilidades tan propias de la juventud, destacando a unos u otros; el mejor elogio es el agradecimiento de su incondicional aportación a esta prueba del Deportivo Guadalajara.

Artículos Peluquería

Instalación. Productos. Basanta. Pez, número 16. — MADRID.

Mañana, segunda prueba

Rayo Vallecano - C. D. Guadalajara

La segunda prueba del Deportivo Guadalajara encierra bastante más dificultades que la primera, porque el equipo entrenador que se ha escogido es sobre el papel superior a nuestra selección local y al propio Deportivo. Por eso mañana, aficionados y técnicos tendrán oportunidad de afianzarse más en sus pronósticos y nuestros seguros y posibles, ocasión para aumentar sus méritos en pro de la titularidad.

El conjunto que presentará nuestro Club estamos seguros que dará réplica adecuada a los madrileños, pues aparte de los que vimos el pasado domingo, vestirán nuestra camiseta el extremo Camacha, Rodríguez, Calleja —aquél interior que

jugó al principio de la Copa Primavera—, y algún otro cuyo nombre no queremos citar por si no les fuese posible venir a pesar de haber anunciado que lo harán.

Auguramos un interesante partido y pronosticamos que la afición saldrá satisfecha de esta segunda prueba, porque el enemigo de turno juega al fútbol de forma distinta a la tercera división y da más ocasión para que cada cual luzca su habilidad, virtud bastante arraigada en muchos de los que formarán el conjunto alcarreño.

Mañana pues, a las seis menos cuarto, tendremos ocasión de ir ya perfilando cada cual nuestra íntima alineación para lo sucesivo, dejando esos huecos que no nos satisfagan mucho para acoplar en ellos a los que aún faltan a estas pruebas preliminares.

Racing Alcarreño-Hogar del Productor

Mañana, a las once, se celebrará en el Campo del Productor este interesante partido con el fin de ir perfilando el cuadro representativo de estos equipos en el próximo torneo.

El partido será bastante reñido, porque tenemos referencias de que se han preparado concienzudamente para este choque que puede poner a las claras las posibilidades del Racing y del Hogar del Productor.

Club Deportivo Guadalajara AVISO

Con el fin de evitar molestias a los señores socios y facilitar el desenvolvimiento económico del Club, se ha puesto a la venta, con carácter voluntario, la Tarjeta Anual, documento que podrán retirar aquellos a quienes interesé, a partir de mañana.

"¡Ahora nos divertimos sin reservas!"

El ideal de todos, es poder dar rienda suelta a nuestros deseos y gustos... Cuando se va a pasar unos días al campo, todo aquel ambiente es nuevo, pero, naturalmente, no puede quedar exento del polvo o barro que ensucia las claras telas de los vestidos veraniegos. Hoy en día esto tiene solución y puede divertirse sin reservas pensando en que luego la super-máquina de lavar BRU solventará un lavado que antes requería un esfuerzo superior a la satisfacción obtenida.



